



東郷小学校だより

令和5年度 9号（通324号）

令和5年12月12日

文責：前田 洋光

視野を広げる充実した学習～交流・外部講師による授業～

4年 市合同音楽会（11/9）

久しぶりにタントクルセンターにおいて合同で開催することができました。他校の発表を聴くことにより、お互いによい刺激を受ける貴重な機会となりました。



さくらんぼ環境 ISO実践交流会（11/30）

省エネルギー・リサイクル活動などの環境教育活動について、リモートで実践交流会を行いました。他校の発表を参考にさらに活動を活発にしてほしいと思います。

ブックトーク（11/14）

市立図書館と市ブックトークの会の方によるブックトークを行いました。楽しい本を持参していただき、さらに読書の意欲を高めることができました。

6年薬物乱用防止教室（11/21）

村山警察署の佐竹上席少年補導専門官より、身体に及ぼす影響について、丁寧に教えていただきました。自分の身体は自分で大切にすることを教えていただきました。

☆地域の皆様へ 資源回収の終了と御礼

PTAの活動として令和元年まで地域の皆様にお願いをしてきました。その後3年間はコロナ禍により中止となり、その間にPTAとの話し合いの結果、今年度より資源回収はせず、「アルミ缶回収」に切り替えていくことになりました。お知らせが遅くなり、お詫びいたします。その方法については後日お知らせいたします。今まで多大なご協力をいただき誠にありがとうございました。今後ともご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

4年 ランタン作り（11/15）

山形サンケン株式会社による環境教育（ペットボトルランタン作り）を実施していただきました。大切な環境についての話もあり大変勉強になりました。

5年喫煙防止教室（11/21）

薬剤師の笠原さんより、喫煙による身体に及ぼす影響について、様々な観点からとても分かりやすく話をいただきました。薬剤師の仕事についても知りました。